

© L'Est Républicain, Samedi le 14 Mars 2015 / *Banlieue Nord / Frouard*
Droits de reproduction et de diffusion réservés



Les jeunes classés au Kid Cross



Une belle réussite pour les plus jeunes

La toute nouvelle section de l'EAVL a organisé pour la première fois un Kid Cross à Maidières où les plus jeunes de la section athlétisme de l'Omnisports Frouard Pompey ont brillé par leurs performances. Chacun a couru autour d'un petit stade puis dans le parc semé d'embûches, entre plots, tir de vortex et bottes de foin, pour exercer résistance et capacité à tout faire, que ce soit zig-zag, lancer ou saut d'obstacles. A ce jeu, les jeunes de la section ont classé trois équipes en Ecole d'athlétisme et une équipe en poussins. En tout ils étaient vingt à défendre les couleurs du club. Prochain rendez-vous au plateau de l'avant-garde pour le Kid Cross organisé par le club le 21 mars.
